



Ángel Francisco Sousa León.

peatones, conductores o pasajeros. Su trabajo abarca todas las etapas escolares así como la educación vial fuera del ámbito escolar: Asociaciones, Centros de Mayores, Empresas, Discapacitados y Centro Penitenciario de Brieva, Institución que le concedió la Medalla el pasado 24 de septiembre.



Maribel Sansano. La presentó en la tarde ayer su último titulado por Editorial Club Universitaria por el obispo de Ávila, Jesús Gar-

da de hoy, a partir de las 19,30 horas, en el salón de actos del Centro Polivalente Sur, la conferencia titulada 'La enfermedad celíaca. Dieta sin gluten', y cuyos ponentes serán los enfermeros especialistas en esta enfermedad María del Mar Portero Ayuso y Ángel Javier Jiménez Álvarez.



Intervinientes en la jornada de información sobre la acreditación profesional a ingenieros industriales. / VANESSA GARRIDO

La identificación de los ingenieros «beneficia a profesionales y empresas»

El presidente del Consejo General de Ingeniería Técnica Industrial de España, José Antonio Galdón, presentó en Ávila esta nueva figura

• El Sistema de Acreditación es una iniciativa del Consejo General que certifica la experiencia profesional y la formación documentada de los ingenieros españoles.

L.C.S. / ÁVILA

El nuevo sistema de identificación de los ingenieros industriales «beneficia a profesionales y empresas», según explicó este jueves en Ávila el presidente del Consejo General de Ingeniería Técnica Industrial, José Antonio Galdón Ruiz, en una jornada en la que se presentó esta nueva figura, «con la que se mejora la contratación y la competitividad empresarial».

Este Sistema de Acreditación es una iniciativa del Consejo General de la Ingeniería Técnica Industrial que certifica la experiencia profesional y la formación documentada de los ingenieros españoles, principalmente para su puesta en valor en los procesos de selección y contratación de profesionales, con el que se podrá diferenciar entre las categorías Júnior, Sénior, Advance y Expertise.

Según Galdón, el sistema está basado en fomentar la competitividad de los ingenieros y de las empresas», y además «es un siste-

ma que influye en el ingeniero, porque le da una marca personal e identificación de cara a la sociedad, y le reconoce la experiencia profesional y la formación que va adquiriendo».

FACILIDADES VARIAS. «En cuanto a las empresas, lo que hace este sistema es que le facilita la identificación del profesional que quiere. Cuando necesita a un ingeniero, a través de esta identificación puede localizarle de forma muy rápida y real», comentó el presidente del Consejo General de Ingeniería Técnica Industrial de España, con lo que «se aumenta la competitividad de la empresa porque disminuye el tiempo de contratación y encuentra el perfil más adecuado a su necesidad».

Con este sistema, pionero en España, más habitual en países anglosajones, se tiende a lo que «desde Europa se pide a través de la Directiva de reconocimiento de cualificaciones profesionales, con un sistema que se basa en crear un título profesional que se puede expandir a otras profesiones, que van hacia un modelo de acreditación profesional. Este es el futuro», comentó Galdón, que preside un colegio con 50 delegaciones y alrededor de 96.000 miembros, de los que cerca de 300 pertenecen al de Ávila.



José Antonio Galdón.

Este sistema, pionero en España, se acerca a los ya existentes en el resto de Europa